

○
S
325
F
V

La Tercera 14-01-1999

42 CULTURA

En Centro de Extensión UC Presentan autosacramento “a la chilena”

Claudia Rasmussen Hauke

Hablar de autosacramentales es remontarse a la Edad Media, siendo una práctica hoy en desuso que, sin embargo, genera interés entre los seguidores de las manifestaciones antiguas. Es el caso del actual director del Instituto de Estética de la Universidad Católica, Nicanor Sepúlveda, quien en 1972 lanzó un libro de poemas titulado *Geográfico*, en el que le dedicó cada uno de ellos a una región de Chile. Y es dentro de este libro donde se encuentra el *Autosacramento*, una dramatización del episodio evangélico del nacimiento de Jesús en Belén, como si hubiese ocurrido en algún pueblo de Chile, con personajes típicos de nuestro pueblo. Más aún, está escrito en verso siguiendo las formas estroficas del Cancionero, el Romancero y el Canto a lo Poco.

Parecido a la aparición de este volumen a principios de los setenta, Gastón Soublette se

Presentan autosacramento "a la chilena" [artículo] Claudia Ramírez Hein

Libros y documentos

AUTORÍA

Ramírez, Claudia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan autosacramento "a la chilena" [artículo] Claudia Ramírez Hein

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa